

Gian Arvelo campeón!

TORNEO REGIONAL DE AJEDREZ

2 de octubre 2013



Gian Arvelo se coronó campeón del Torneo 40 Aniversario del Club Pueblo Nuevo, celebrado en el populoso sector de Pueblo Nuevo. Arvelo obtuvo 6.5 puntos de 7 posibles y fue seguido del jugador de Esperanza, Valverde, Miguel Andrés Brito y Dewar Feliz quienes lograron el segundo y tercer puesto respectivamente.

El torneo, que formó parte de las actividades conmemorativas a los cuarenta años del club, contó con el apoyo de la Asociación de Ajedrez de Santiago que preside el ingeniero Carlos Moscoso. La dirección técnica del evento estuvo a cargo de Leonardo Estévez, quien destacó la participación de jugadores de varias provincias del país, entre las que destacan: Valverde (Club de Ajedrez Esperanza), Espailat, Sánchez Ramírez y María Trinidad Sánchez.
